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Meine letzten Amtshandlungen und Einladungen 

Das Ende meiner Amtszeit nähert sich unweigerlich. Einerseits eine gewisse 

Erleichterung, da die letzten zwei Jahre sehr intensiv war, andererseits auch Wehmut, 

da die vielen Begegnungen sehr bereichernd waren.  

Der zweite Adventssonntag ist immer reserviert für den Zuger Märlisunntig. Als 

Präsident der Pro Juventute Kanton Zug ist es Ehrensache, dass ich mich hinter den 

Stand stelle. Michèle begleitete mich und erfreute die Kinder mit den Geschenken, 

welche sie am Glücksrad gewinnen konnten.  

Die letzte Kantonsratssitzung vom 11. Dezember war nochmals mit reichlicher 

Arbeit beladen. So musste die erste Lesung des Stadttunnels beendet werden, zeitlich 

fast gleichviel gab die Wahl der Schätzungskommission zu tun. Einmal mehr zeigte 

sich, dass der Kantonsratspräsident zwar die Sitzung leitet, aber wie die Debatte 

geführt oder die Wahlen/Abstimmungen ablaufen sollten, diskutiert der ganze Rat mit. 

Auch wenn nach rund einer Stunde Diskussion die Erkenntnis besteht, dass so 

gewählt wird, wie es der Kantonsratspräsident vorgeschlagen hat.  

In meiner Abschiedsrede dankte ich allen Kantonsrätinnen und Kantonsräte, für welche 

es die letzte Sitzung ist. Rund 238 Jahre Politikwissen und Politikarbeit verlässt das 

Parlament. In unzähligen Sitzungen engagierten die sich für die Zuger Bevölkerung 

und waren bereit, eigene Freizeit zur Verfügung zu stellen.  

Manuel Brandenberg verabschiedet mich mit einer kurzen Rede. Als Geschenk erhielt 

ich vom Kanton und von Brigitte (meiner Frau) ein Gemälde von Elso Schiavo. 

Hocherfreut packte ich das hübsch verpackte Geschenk zu Hause aus.  

 

10 Jahre Bahn und Bus aus einem Guss. Bereits seit 10 Jahren kann die Zuger 

Bevölkerung von diesem tollen Angebot profitieren. Mit einer Feier wurde diesem 

Jubiläum gedacht. In den verschiedenen Reden wurde die Entwicklung aufgezeigt. 

Selbstverständlich, wie an Geburtstagen üblich, wurden auch Geschenke verteilt. Die 

ZVB beschenkt die Bevölkerung mit einem neu verzierten Bus. Zuger Messebesucher 

konnten Selfies machen lassen, welche nun durch den Kanton fahren.  

Die SBB als zweiter Player schenkt der Zuger Bevölkerung ein öV-Trail, eine 

Schnitzeljagd mit Bahn und Bus durch den Kanton.  
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Weitere Veranstaltungen (jedoch als alt Kantonsratspräsident) 

Kantonsratspräsidentenfeier in Walchwil für Moritz Schmid 

Landammannfeier in Zug für Heinz Tännler 

 

Ab dem nächsten Jahr werde ich nun wieder meinen Bericht zur Kantonsratssitzung 

schreiben. Ich freue mich auf die politische Arbeit. Ich werde mich als Kantonsrat und 

neu als Präsident der Hochbaukommission für die Zuger Bevölkerung einsetzen.  

 

Ich wünsche allen schöne, lichterfüllte Festtage. Fürs 2015 viel Gesundheit, erfreuliche 

Begegnungen, Augenblicke des Humors und viel freudige Ereignisse.  

 

 

 

 

 
 


